

NATIONS UNIES



ASSEMBLÉE
GÉNÉRALE



CONSEIL
DE SÉCURITÉ

JUN LIBRARY
MAR 22 1983

Distr.
GÉNÉRALE

A/38/118
S/15646
18 mars 1983
FRANCAIS
ORIGINAL : ANGLAIS

JN/SA COLLECTION

ASSEMBLEE GENERALE
Trente-huitième session
Point 33 de la liste préliminaire*
QUESTION DE PALESTINE

CONSEIL DE SECURITE
Trente-huitième année

Lettre datée du 16 mars 1983, adressée au Secrétaire général
par le Chargé d'affaires par intérim de la Mission permanente
de la République islamique d'Iran auprès de l'Organisation
des Nations Unies

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte d'un communiqué publié par le Gouvernement de la République islamique d'Iran après la tentative que des mercenaires sionistes ont récemment faite pour détruire la mosquée Al-Aqsa.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer la présente note comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 33 de la liste préliminaire, et du Conseil de sécurité.

Le Chargé d'affaires par intérim

(Signé) Seyed Ahmad SERAJZADEH

* A/38/50.

ANNEXE

"La République islamique d'Iran condamne la tentative sioniste de détruire la mosquée Al-Aqsa".

Au nom d'Allah, le clément, le miséricordieux,

Qui commet un plus grand péché
Que ceux qui interdisent l'accès des lieux où Dieu est adoré
Pour empêcher que Son nom n'y soit invoqué,
Et cherchent à les détruire?
Ceux-là ne pourront y pénétrer
Que le coeur rempli d'effroi,
Car la déchéance les attend en ce monde,
Et un châtement épouvantable dans l'au-delà.

Une fois de plus, le régime usurpateur sioniste, qui poursuit la politique expansionniste par laquelle il cherche à étendre sa domination sur les lieux saints de l'Islam, à les confisquer et finalement à les détruire, a pris des mesures initiales en vue de la destruction de la mosquée Al-Aqsa. Faisant appel à ses mercenaires qui se font passer pour des activistes hostiles aux accords de Camp David, et qui sont équipés d'armes et de munitions israéliennes, le régime sioniste a essayé de détruire la mosquée Al-Aqsa pour sonder la réaction des gouvernements arabes. Cette tentative, qui donne au régime sioniste l'occasion d'évaluer toute réaction éventuelle, est le prélude de la destruction finale des lieux saints, en particulier de la mosquée Al-Aqsa, par la non-entité sioniste.

Que le régime sioniste sache bien que, même si les gouvernements réactionnaires de la région prennent le parti de garder le silence ou se contentent d'une rhétorique passive face aux atrocités sionistes, le peuple palestinien opprimé et l'Oummah (communauté) islamique ne permettront en aucun cas au régime sioniste de continuer à perpétrer ses crimes inhumains contre l'Islam.

Tout en condamnant la nature expansionniste du régime sioniste et les atrocités qui en sont la conséquence, la République islamique d'Iran réaffirme que les lieux saints islamiques de la Palestine occupée, appartiennent à l'Oummah islamique et lance un appel à tous les pays musulmans et aux organisations internationales pour qu'ils prennent des mesures efficaces et énergiques à l'égard des crimes sionistes actuellement perpétrés.
